



Dr. Sergio Molina
Presidente del Colegio de Abogados
Primera Circunscripción Judicial de Mendoza
Presente.

De mi mayor consideración:

Por medio de la presente, me dirijo a usted en mi carácter de Presidente del Colegio de Abogados de la Cuarta Circunscripción Judicial de Mendoza, con el fin de expresar nuestro firme apoyo a la iniciativa de su Colegio en la organización de las **“Jornadas de Derecho y Proceso Sucesorio - Debates actuales y nuevos desafíos”** que tendrán lugar el 4 de septiembre de 2024. Consideramos que es una contribución invaluable para el fortalecimiento del ejercicio profesional de nuestros colegas y, en consecuencia, para el acceso a una justicia más eficiente y justa.

Compartimos la postura del Colegio de Abogados de la Primera Circunscripción respecto al rechazo de las sucesiones notariales y los divorcios administrativos, siendo las presentes Jornadas un aporte importante a la coyuntura actual. Creemos firmemente que estos procesos deben mantenerse dentro del ámbito judicial, garantizando así el debido proceso, la transparencia y la defensa adecuada de los derechos de todas las partes involucradas.

Aprovecho la ocasión para reiterar nuestro compromiso de trabajar en conjunto en todas aquellas acciones que contribuyan a la defensa de los principios fundamentales de nuestra profesión y al fortalecimiento del sistema judicial.

Sin otro particular, quedo a su disposición para lo que considere necesario.

Atentamente,

Dr. Juan Ignacio Abadía
Presidente del Colegio de Abogados
Cuarta Circunscripción Judicial de Mendoza